

## Mit Videobrille und Quadrokopter als Pilot durch die Halle

05.03.2012



An einer Art Drone ist eine Kamera befestigt, die per Funk mit der neuen Videobrille "cinemizer OLED" von Zeiss verbunden ist. der Nutzer kann so wie ein Pilot seinen Flug beispielsweise durch die CeBIT-Halle starten. Diese Brille kann aber noch viel mehr, auch ohne den Quadrokopter. Sie beruhigt Patienten beim Zahnarzt oder wird zukünftig von Architekten genutzt.

### **Anmoderation:**

An einer Art Drone ist eine Kamera befestigt, die per Funk mit der neuen Videobrille "cinemizer OLED" von Zeiss verbunden ist. der Nutzer kann so wie ein Pilot seinen Flug beispielsweise durch die CeBIT-Halle starten. Diese Brille kann aber noch viel mehr, auch ohne den Quadrokopter. Sie beruhigt Patienten beim Zahnarzt oder wird zukünftig von Architekten genutzt. Unser Reporter Tim Sauerwein hat sich das gute Stück einmal erklären lassen.